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　木材業界では例年「木の日」（10月 8 日）を期して、業界全体として木材の利用推進のための普及啓発活動等を
展開してきている。
　愛知県木材利用推進協議会（西垣洋一会長）では、本年10月11日(水)に協議会構成団体の各代表等19名が参加
して、県庁、県議会、県警本部、国の地方機関である中部地方整備局、東海農政局に木材利用推進に関する要望
活動を行った。その要望活動の内容は次の通りでした。

要望項目
　〔県、県議会、県警本部〕　　　　　　　　　　　　　　
１　県産木材利用促進に向けた基本方針「あいち木づかいプラン」に即して、県が整備される若しくは補助
される公営住宅、学校、福祉、観光、公園施設等の公共施設の整備並びに公共工事における「あいち認証材」
の利用促進

２　平成31年本県開催の全国植樹祭において、両陛下が御座りになるお野立所や県内外の特別招待者席の椅
子など、会場内での積極的な「あいち認証材」の利用

３　愛知県国際展示場やアジア大会関連施設の整備における木造・木質化・木製品の採用
４　木造住宅の建設促進及び「あいち認証材」利用促進のための施策の推進
５　愛知県環境物品等調達方針に基づく「合法木材・木製品」の調達及び、より環境負荷の少ない「あいち
認証材」の優先利用

６　木材の利用拡大に向けた試験研究の充実
　〔中部地方整備局、東海農政局〕
１　公共工事などでの木材の積極的な利用の推進
２　グリ－ン購入法による合法木材、木製品調達の一層の推進
３　「公共建築物等における木材の利用の促進に関する法律」に基づき、公用・公共施設などにおける 木材
利用の推進

　〔名古屋市、市会〕
１　市が整備される公共施設、公共工事における愛知県産木材を始めとする木材利用の推進
２　公共工事などでの木材の積極的な利用の推進
３　アジア大会関連施設整備における木造施設・木製品の採用
４　名古屋城天守閣の木造復元工事の早期着工
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団　　体　　名 代　　表　　者

愛知県木材利用推進協議会構成団体

一般社団法人愛知県木材組合連合会 会 長 西　垣　洋　一

愛 知 県 木 材 協 同 組 合 連 合 会 会 長 服　部　伸　一

愛 知 県 森 林 組 合 連 合 会 代表理事会長 村　松　幹　彦

愛 知 県 森 林 協 会 会 長 三　浦　孝　司

愛 知 県 木 材 市 場 連 盟 会 長 西　垣　泰　幸

愛 知 県 木 材 買 方 協 同 組 合 理 事 長 竹　内　喜陽雄

中 日 本 合 板 工 業 組 合 理 事 長 内　藤　和　行

愛 知 県 集 成 材 工 業 協 同 組 合 理 事 長 服　部　伸　一

愛 知 県 木 材 青 壮 年 団 体 連 合 会 会 長 尾　形　圭　司

（愛知県　森岡副知事） （中野  県議長、峰野副議長） （名古屋市　河村市長） （渡辺  市会議長、岡本市議）
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江戸　その3
―江戸が東京に―

名古屋港木材産業協同組合
嶺　木　昌　行理事長

　徳川家康によって開かれた江戸幕府は、平和で安定した循環経済社会をつくり上げ、260年ののち、新し

い時代に移り変わっていった。1868年に始まる明治時代である。「散切り頭を叩いてみれば文明開化の音が

する」と言われるほど、国民全員が江戸文化を捨て、西欧文明に移行していった。その方策を強力に推し進

めたのが長州主体の明治政府であり、テーマは「富国強兵」策であった。そして東京（江戸）はその中心（シ

ンボル）となった。富国とは、国民が豊かになることではなく、国の税収を増やすことにより西欧列強に勝

利できる軍事力を持つことが目的であり、その為に国民生活は豊かになるどころか、増税と兵役により、貧

しく辛い生活を強いられることになる。「欲しがりません勝つまでは」が堂々とまかり通ったのである。

　ところで、江戸末期と明治初期において、政治上不思議なことが二つある。一つは、本来賊軍であった長

州藩が官軍に、大政奉還までおこなった官軍の徳川軍が賊軍にといつの間にか逆転したことであり、もう一

つは、明治天皇が密かに京都を抜け出し、江戸（東京）に引っ越したことである。私は、二つとも長州藩が

天皇を上手く利用し、天皇制の名を借りた長州独裁政治をつくり上げる手法であったと思う。前者は、徳川

政権を徹底的に叩くことにより、明治・長州政治への徳川の影響をゼロにすることが目的であり、後者は、

天皇を京都から離すことにより、公家政治からの独立と長州政治による独裁が目的であった。明治政府を正

当化するため、坂本竜馬や吉田松陰を英雄に祭り上げ、国民は天皇の名を冠した明治政府に利用される結果

となった。

　明治政府は強い軍隊をつくり、日清戦争・日露戦争に勝利し、やがて西欧列強並に植民地侵略を行うこと

となる。日本の植民地侵略が西欧列強のそれと決定的に違う点は、第一に、西欧の侵略はその国の国民を豊

かにしたが、わが国は侵略のためのコストが高すぎて、国民生活は兵役も含め、江戸時代より貧しくなって

いった点にある。そして第二は、西欧では白色人種が黒色人種を侵略したことに対し、黄色人種の日本人が

黄色人種の朝鮮半島・中国大陸に侵略したことである。このことが今日なお中国・韓国から敵対視される一

因となっている。

　日本の中国大陸侵略は米欧と敵対することとなり、1945年の太平洋戦争敗戦をもって終了した。明治初年

（1868年）と比べて、昭和20年（1945年）の終戦で残ったものは、焼け野原となった東京（江戸）と広島・

長崎の被爆、そして沖縄を中心とした戦死被害といったマイナス遺産であり、朝鮮半島・満州・中国大陸と

いった国民の多大な犠牲で手に入れたはずの侵略地はゼロになっていた。

　明治から太平洋戦争敗戦に至る富国強兵政治とは何であったのだろう。今もなお、江戸幕府政治が否定さ

れ、明治文明開化政治が肯定されるのはなぜだろう。
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　2016年 5 月26、27日に第42回先進国首脳会議いわ
ゆる「伊勢志摩サミット」が、2008年の北海道洞爺
湖サミット以来 8 年ぶりに日本で開催されました。
　アメリカ・バラックオバマ、イギリス・デービッ
ドキャメロン、イタリア・マッテオレンツィ、欧州
連合・ドナルドトゥスク、クロードユンカー、カナダ・
ジャスティントルドー、ドイツ・アンゲラメルケル、
フランス・フランソワオランド、日本・安倍晋三（以
上敬称略）の各国首脳により、伊勢神宮訪問から始
まったのです。  
　伊勢神宮（内宮）は皇大神宮と言い、太陽にもた
とえられる天照大御神が祀られています。その内宮
から西南西へ、直線距離にして約30kmの地点、国
道42号線沿い（道の駅奥伊勢木つつ木館を東に入っ
た所）には瀧原宮（たきはらのみや）・瀧原竝宮（た
きはらのならびのみや）があります。皇大神宮別宮
で「遙宮」として信仰され、御祭神は天照坐皇大御
神御魂、創建804年以前、本殿の建築様式は唯一神
明造で平成26年には二十年に一度の式年遷宮が行わ
れ、新たな殿社や御装束神宝になりました。瀧原宮
の参道には樹齢数百年を超える杉並木や、内宮の五
十鈴川と同じ様に頓登川（とんど）に御手洗場（み
たらし）があります。
　私も何度か南紀を訪れた際にお参りさせて貰った
ことがありますが、伊勢神宮（内宮）をコンパクト
にして、余分と言って良いかどうか分かりませんが、
社以外(おはらい町、おかげ横丁等）はなく、参拝
をされる方も少ないので、ゆっくりと自分のペース
で神聖な雰囲気の中お参り出来ます。近年パワース
ポット（私は感じませんが）としても注目を集めて
いる様です。
　南紀方面へ有料道路をビューンも良いですが、少
し早めに出られて紀勢自動車道大宮大台ＩＣから国
道42号線を南へ 3 km、澄んだ空気と自然を満喫し
ながら走行するのも楽しいものです。近くには木造
の小学校を改造した阿曽温泉もありますよ。一度訪
ねてみては如何ですか。 

『 別　　宮 』

広報委員：鈴井達郎（上地木材㈱）：住友林業㈱　配川啓史郎

　中東のイランという国にどっぷりはまってしま
い、個人的な旅行でこの 7 年ほどの間に 3 度訪れた
ことがあります。 
　イランと言えばシーア派のイスラム教国家で、最
近では核開発に関連した欧米との合意でよくニュー
スにもなっています。9 .11後の戦争の舞台であり、
今でもテロが頻発しているイラクとよく間違われた
り、ブッシュ政権時代から北朝鮮と一緒に「悪の枢
軸」と揶揄されてきたイランですが、実際はイメー
ジと異なる面を持つ、とても興味深い国なのです。
　それを強く感じたのは首都テヘランで、地元の大
学生グループと話をしたときでした。これはあくま
でも私が話した大学生についてですが、彼らにとっ
てイスラム教はあくまでも外から入ってきた文化で
あり、イスラム教そのものについて親しみはなく、
どちらかというと、ゾロアスター教というイスラム
以前のペルシャ帝国に根付いていた宗教の方にアイ
デンティティを感じるというのです。そして、毎日
の礼拝をすることはなく、唯一冠婚葬祭の時にイス
ラム教的儀礼が絡むのみです。この辺は日本におけ
る仏教と似ているでしょう。
　また、普通に男女でデートもするし、（隠れて）
お酒も嗜みます。米国と政治的な対立はありますが、
米国文化は好きで、人々はハリウッド映画を楽しみ、
ヒップホップも若者の間では流行しているのです。
　経済制裁による不景気で、失業率が高い状態では
ありますが、高学歴な女性も珍しくなく、社会進出
もかなり進んでいます。サウジアラビアのような女
性の閉鎖性も薄く、こんな私も街を歩いていると、
珍しい日本人として声を掛けられるほどです。
　未だにトランプ大統領が釈然としない態度を続け
てはいますが、欧州各国との核交渉は合意に達し、
経済制裁は解除の方向に向かっています。そして、
なんと人口の三分の二が35歳以下の若者の国。人口
8,000万人で、あと30年は人口増加をし続けます。
　これからぜひ、イランを少しポジティブな目で見
てみてください。西アジア経済のキープレーヤーと
して、今以上に存在感を放ってくると私は確信して
います。
　次回は、服部産業㈱　長瀨   賢氏にお願いします。

「 中東イラン 」
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西 垣 洋 一

◆ 広告コーナー

☆☆☆　飛島ふ頭の道路補修工事が始まります　☆☆☆

１　工事期間は、11月下旬から 1 月下旬です。

２　施工場所は、飛島ふ頭４号線の桜木大橋南の伊勢湾海運西名港事務所前、
　　UCC上島珈琲名古屋工場前辺りなど。

３　工事は、週末（土・日曜日）を主として連続して行います。

４　発注者は、名古屋港管理組合港湾工事事務所技術第二係
　　　　　　　電話：052-384-6013 湊、宮部

　本年に入り、蟹江警察署管内において、深夜の会社事務所や閉店後の店舗内にある、金庫やレジを狙った
侵入盗被害が多発しています ！

事務所等を狙った侵入盗被害が多発 !!

街ぐるみで犯罪被害を防止しましょう!!

【防犯上の注意点】
・ 防犯カメラ、センサーライトの設置等、目に見える防犯対策をしましょう ！
・ 無人でも室内灯を点灯させる等して、犯人に留守を悟られないようにしましょう ！
・ 現金は、固定された金庫で厳重に保管し、事務所や店舗のレジに残さないようにしましょう !


